



8 Pièces

360 m²

Réf. 0800B

4 950 000 €

Sète

Maison à vendre (34200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Secteur Sète. Emplacement exceptionnel en première ligne sur la plage. Accès direct et privé sur la plage peu fréquentée. Villa d'architecte de prestige de 360 m2 sur un terrain de plus de 2 500 m2 - Vaste terrasse avec piscine à débordement de 17 mètres et vue panoramique sur la mer. Calme absolu. Matériel et domotique haut de gamme. Vaste séjour ouvert avec cuisine américaine équipée, communiquant avec une suite parentale avec salle d'eau. Au niveau supérieur, trois suites avec salles d'eau et terrasses offrent une vue à couper le souffle. Le rez-de-chaussée offre une salle de ...

Exclusive. Sète area. Exceptional beachfront location. Direct, private access to little-frequented beach. Prestigious architect-designed villa of 360 m2 on a plot of over 2,500 m2 - Large terrace with 17-meter infinity pool and panoramic sea view. Absolute peace and quiet. Top-of-the-range equipment and home automation. Spacious open-plan living room with fully-equipped open-plan kitchen, leading to a master suite with en-suite shower room. On the upper level, three suites with shower rooms and terraces offer breathtaking views. The first floor offers a gym, wine cellar, bedroom, shower room ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

